

Assurances

Quand le courtier est un menteur

La socialiste Jessica Jaccoud demande au Conseil d'Etat de mieux prévenir les Vaudois contre les courtiers indélicats. Faisant écho à l'intervention de sa collègue Rebecca Ruiz au Conseil national, la députée incite le Canton à argumenter de manière étoffée sur son site contre le danger qu'il y a à signer un contrat d'assurance-maladie auprès d'un courtier dont on n'est pas sûr. Des cas de tricherie existent avec des personnes prétendant venir au nom d'une compagnie d'assurances alors que ce n'est pas le cas. **L.BS**